



Carta de presentación

Amaia es un proyecto creado por dos hermanos, Alberto y Lucía, inspirados por nuestra familia. Con el objetivo de revolucionar el mundo de los cuidados, decidimos dar vida a esta iniciativa. Pero, ¿cómo nos motiva e inspira nuestra familia en un proyecto así?

Nuestra historia comienza con nuestra abuela Fina, quien recientemente ingresó en la residencia de nuestro pueblo, Ayora. Al igual que muchos jóvenes, tuvimos que mudarnos a la ciudad para continuar nuestros estudios. Fue entonces cuando notamos cómo la relación con nuestra abuela comenzaba a distanciarse. El ritmo de vida actual y la dispersión geográfica de muchas familias dificultan que los jóvenes puedan participar activamente en la vida de sus abuelos y apoyarlos en sus proyectos de vida.

Por este motivo, creamos nuestra primera solución: Amaia-App. Esta aplicación permite reunir a toda la familia, compartir desde nuestro día a día hasta recuerdos especiales para nuestros abuelos y, sobre todo, participar en el cuidado de nuestros familiares. Ofrece la posibilidad de aportar información vital para que los profesionales comprendan mejor a nuestro ser querido, conozcan los planes de cuidado y atención que recibe y se mantengan informados sobre la rutina diaria de la residencia.

Nuestra segunda fuente de inspiración fue nuestra madre, Elena, psicóloga en la residencia de nuestro pueblo. Su dedicación y vocación por ayudar son realmente inspiradoras. Frustrada por la imposibilidad de implementar adecuadamente la Atención Centrada en la Persona con los recursos y programas digitales existentes, nos impulsó a trabajar en lo que hoy es Amaia, la solución tecnológica más completa para la transformación hacia una atención verdaderamente personalizada. Utilizamos la Inteligencia Artificial para revolucionar el cuidado, reduciendo las tareas administrativas y permitiendo a los profesionales comprender profundamente a cada individuo, ya sea en su hogar o en la residencia, para proporcionar un cuidado auténtico y empático.

Después de más de dos años de desarrollo, no estamos solos en este empeño. Samuel fue el primero en unirse a nuestro equipo, encargándose de hacer realidad Amaia, dándole estructura y forma a nuestras ideas. Luego se incorporaron Pablo, experto en Inteligencia Artificial, y Estephany, quien asegura que Amaia sea atractiva y fácil de usar.

Recientemente, se unió Carlos, quien, aunque es el último en llegar, ha apoyado a Amaia desde sus inicios y ha sido clave en consolidarla como la solución ideal para adoptar el modelo de la Atención Centrada en la Persona.



Somos un equipo joven pero lleno de energía e ilusión. Actualmente, estamos en Lanzadera en Valencia, la aceleradora de startups de Juan Roig (Mercadona), colaborando con entidades clave del sector.

Para nosotros, UPIMIR representa una gran oportunidad para avanzar en nuestro propósito de revolucionar el mundo de los cuidados. Amaia es una solución que pone a la persona en el centro, diseñada por y para profesionales del cuidado. Trabajamos codo con codo con quienes pasan tiempo con las personas, entendiendo sus problemas y necesidades para que Amaia se adapte de la mejor manera posible a cada situación.

En consecuencia, nuestro equipo joven, talentoso y con motivación por aportar un cambio significativo al sector de la atención a personas mayores, ha demostrado ser capaz de llevar a cabo el proyecto pensando en el largo plazo, con tenacidad y dedicación continuada. Además, agradecemos que haya entidades que quieran contar con nosotros para que, cada uno desde su experiencia y habilidad, pueda contribuir a mejorar progresivamente las bases de la atención en este campo de trabajo.

Atentamente,

El equipo de Amaia App.